学校便り



令和5年7月20日 富山県立しらとり支援学校

明日から夏休み

教頭 井内 千絵

5月に新型コロナウイルス感染症が5類に移行され、少しずつ学習環境も変わってきました。最近は暑くなってきたためか、マスクをはずす子供たちも増えてきました。マスクをはずした顔を見たことがなかった子供たちの笑っている顔や暑そうな顔を見ていると、今まで抱いていたイメージと違うこともあり、子供たちのことをもっとよく知って接していかないといけないな、と思います。

明日から夏休みです。今年の夏は、今まで自粛や縮小していた多くのイベントが再開されています。皆さんも、お出掛けすることが増えるのではないでしょうか。子供の時期に経験したことは、大切な思い出になったり、新しいことにチャレンジする第一歩になったりします。家の手伝いや学習、運動もぜひ行ってください。体調やけがに気を付けながらいろいろなことが経験できる夏休みになるとよいですね。

一方で、海や川などでの事故や声掛けなどの不審者情報も多く聞かれます。 熱中症も心配されます。 安全に気を付けて楽しい夏休みを過ごしてください。

9月1日の2学期始業式に、元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。



一 夏季休業中の行事予定 -

7月25日(火) 家庭訪問(小1、中1・高1外部からの 入学生、転入生のみ ~28日(金)) 進路に関する講演会 事業所合同説明会

7月31日(月)進路学習会(高3)

8月14日(月)~15日(火)学校閉庁日(本校)

8月22日(火)小学部体験入学

8月24日(木)中学部体験入学

8月25日(金)全校登校日(下校バス 11:20学校発) 学年懇談会(中3)

8月28日(月)高等部体験入学

9月 1日(金)始業式 通常日課 給食開始

一寄宿舎からのお知らせー

2学期は、9月4日(月)より舎泊が 開始となります。

荷物の搬入については、8月31日 (木)及び9月1日(金)の9時から 16時にお願いします。

※ご都合の悪い場合はお知らせ下さい。





小学部 野外活動 (5・6年)

7月3日(月)に、呉羽青少年自然の家にバスに乗って行ってきました。 夏の暑い日差しの下、楽しみにしていた野外での活動に取り組みました。

(5年)

午前中は、ハイキングをしました。鳥がさえずる竹林の小道で歌を歌ったり、小川の板の橋を落ちないように渡ったりしながら、みんなで元気に歩きました。午後は、木のキーホルダーを作りました。木に自分の好きな絵や模様を描き、思い出に残るキーホルダーが出来上がりました。









(6年)

今年で2回目となる呉羽青少年自然の家での活動は、憧れていたザリガニ釣りやターザンロープ、いかだ遊びなどの野外活動を思う存分に楽しみました。どの子も落ち着いて過ごし、昼食のドリンクバーやホットボンドを使った置物づくりなど、いろいろな体験ができました。

高等部 野外活動(1年)

高等部1学年は、7月14日(金)に立山青少年自然の家で野外活動を行いました。事前学習で調べた立山の植物や動物を実際に立山の自然の中で探しました。調べた植物を見付けることはなかなか難しかったけれど、気に入った植物を写真に撮ったり、木の葉を持ち帰ったりして立山の自然を満喫することができました。



中学部 野外活動(2年)

6月23日(金)に、砺波青少年自然の家で、楽しみにしていた野外活動を雨の晴れ間に行うことができました。緑いっぱいのとなみの森の中を探検しながら、ミッションに挑戦してきました。「協力してトミーの看板見つけたよ。」「急な坂道があったけど、登れたよ。」と誇らしげに話す姿が見られ、充実した1日を過ごすことができました。



いじめの防止について

7月11日に、いじめ等対策委員会を開き、各学部からいじめの未然防止についての取組状況やいじめの認知についての報告があり、検討を行いました。「同じ言葉を何度も言われる。」など友達との関わりの中で気になる行動の報告がありました。今年度よりこのようなケースについてもいじめの認知件数に含めることとなりました。今後も子供たちが適切な人間関係を築いていけるように配慮するとともに、子供たちの気持ちを受け止めて継続的な指導・支援を行い、いじめの未然防止に取り組んでいきますので、ご理解とご協力をお願いします。